

Fantásticas imágenes de la carrera, XII Cicloturista y VII Maratón Ratobatiense, realizada con cámaras Gopro en bici y tomas aéreas, dando a conocer nuestro pueblo y el entorno de Doñana, por el coto de hinojos, donde transcurrió la carrera entre pinares y trialeras. Carrera organizada por el Club Cicloturista Ratobato en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad. La maratón está incluida en el Circuito Provincial que organiza la Diputación de Huelva. Reportaje realizado por ESTUDIOS M3 TI 669044268 www.estudiosm3.com

COMPARTELO CON TUS AMIGOS. GRACIAS

Damos las gracias a las personas que han colaborado en este reportaje y al club Ratobato.

Agradecemos la colaboración especial de MANU CAMACHO operador cámara Gopro en la bici y a Jacobo Iglesias operador imagenes aéreas.

Así como a David "el pescadero" que me llevo en la moto en el pueblo y a los operadores de cámara: Manuel Moro, Pepe Moreno, Nacho Andrade, Miguel Angel Albarrán, Rafael Díaz, a Javier Beltrán por los textos, a Juanma Maraver por la locución y al Grupo Ratobato. Creo que no me falta nadie.

SELECCIONAR VIDEO SUBIDO EN HD ALTA DEFINICIÓN.